

Communiqué FFE du 04 avril 2025



Julien Epaillard et Donatello d'Auge conservent la tête de la finale Coupe du monde

©FFE/Morgan Froment

Finales Coupe du monde : Bonne journée pour les Bleus du saut d'obstacles et du dressage

Les finales de la Coupe du monde FEI se poursuivent à Bâle (SUI), avec l'entrée en lice ce vendredi 4 avril des couples en dressage. Les Français ont été une nouvelle fois aux avant-postes, avec la quatrième place ex-aequo de Corentin Pottier et Gotilas du Feuillard dans le Grand Prix. Du côté du saut d'obstacles, Julien Epaillard et Donatello d'Auge conservent la tête du classement provisoire à l'issue de la deuxième étape, tandis que Kevin Staut et Visconti du Telman sont en embuscade à la quatrième place avant le dénouement dimanche.

Quatrième place pour Corentin Pottier en dressage

Les 17 concurrents ont déroulé le Grand Prix, dont le résultat permet de déterminer l'ordre de départ dans la Reprise libre en musique, qui couronnera le grand gagnant demain à partir de 19h30. Corentin Pottier a été le dernier à se présenter face aux 5 juges avec son fidèle Gotilas du Feuillard (propriété de Camille Judet Chéret, Maryse et Hervé Pottier, groom : Pauline Guillaume). Le duo, membre de l'équipe de France lors des derniers Jeux olympiques, a enregistré un nouveau record personnel sur ce test après une excellente reprise sans faute, qui a récolté la moyenne de 74.283%. Une note synonyme de quatrième place ex-aequo, chaleureusement applaudie par le public helvétique !



FOURNISSEURS OFFICIELS DES ÉQUIPES DE FRANCE



FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION - FFE.COM



Communiqué FFE du 04 avril 2025

Partis en milieu d'épreuve, Pauline Basquin et son expérimenté Sertorius de Rima Z*IFCE (propriété de l'Institut français du cheval et de l'équitation, groom : Rodrigue Guyon) ont également présenté une belle reprise, entachée d'une inhabituelle faute dans le zig-zag au galop. Le couple, finaliste en individuel des derniers Jeux olympiques, a été crédité de 72.348%, soit une dixième place finale. Rendez-vous demain pour les voir danser sur leur Libre qui avait enchanté le public versaillais l'été dernier.

Cette épreuve a été remportée par les champions du monde en titre, la Britannique Charlotte Fry et Glamourdale (77.152%), devant l'Allemande Isabell Werth, qui participe à sa vingt-sixième finale, aux rênes de DSP Quantaz (74.848%). Le podium du jour a été complété par la Norvégienne Isabel Freese sur Total Hope OLD (74.413%).

Ils ont dit

Corentin Pottier, quatrième du Grand Prix

"Je n'ai jamais pleuré en sortant d'une épreuve, mais là... Terminer quatrième dans une finale de la Coupe du monde... C'était incroyable, c'est difficile de trouver les mots. C'était notre meilleure reprise, dans des conditions de préparation et de concentration qui n'étaient pas simples avec ce qui s'est passé hier à l'inspection des chevaux. Je remercie vraiment du fond du cœur Tristan Deguillaume, vétérinaire de l'équipe de France, les vétérinaires FEI, le maréchal du concours, qui ont passé leur après-midi et leur matinée à essayer de comprendre ce qui avait pu aller mal et ont, finalement, trouvé ce qui n'était pas grand chose, fort heureusement. J'ai aussi une chance extraordinaire d'avoir une équipe autour de moi qui est fantastique et qui nous soutient et, surtout, un cheval qui est hors du commun. Il a été sur la piste comme je ne l'avais jamais vu. C'est comme s'il savait qu'on allait leur montrer qu'on mérite notre place et que tout va bien. Cela va faire huit ans que je monte Gotilas et je pense qu'il n'arrêtera jamais de me surprendre. On va profiter un peu et se reconcentrer tranquillement pour la Reprise libre en musique. Je suis venu ici sans objectif de point ni de place. Et j'adore ça, Gus aussi, d'arriver sur la piste et se faire plaisir. Je suis fier de mon cheval."

Pauline Basquin, dixième du Grand Prix

"Je suis un peu déçue parce que cette erreur dans le zig-zag est complètement pour moi. Il y a eu une faute de compte, je m'en veux beaucoup, surtout que les changements de pied au temps, sur lesquels nous fautions parfois, étaient réussis. Il était un peu ému au début en rentrant sur la piste, à la fin du premier allongement au trot il n'a pas voulu aller dans le coin. Par conséquent, il est un peu moins brillant sur le petit côté qui suit et plus compliqué à enclencher pour l'appuyer au trot. Sertorius m'emmène aussi dans la pirouette à droite, il va falloir que je sois encore plus attentive à son équilibre. Cela reste le concours, on ne pourra rien y changer. Néanmoins, il a répondu présent et il y a quand même du positif à retirer. Mon cheval est toujours assez agréable à monter, assez facile. Il a 15 ans mais je sens qu'il a envie d'être là et motivé. C'est la reprise de demain qui va compter, il va falloir se battre et c'est ce que j'ai bien l'intention de faire. J'aimerais passer les 80% comme on l'a déjà fait plusieurs fois et terminer dans le top 10."

Jean Morel, sélectionneur national

"Corentin termine avec une reprise sans faute et est quatrième, c'est une bonne posture pour demain. Pauline a commis une faute, ce qui lui coûte les 74% qu'elle aurait dû avoir. Tous deux sont à leur niveau et c'est tant mieux. Maintenant, tout cela va se départager grâce aux coefficients de la Libre, où chacun va sortir son meilleur jeu et mettre en avant les points forts de son cheval puisque aujourd'hui, malheureusement, le résultat ne compte pas pour le classement final, ce qui est quelque part dommage."

Julien Epailard conserve la tête en saut d'obstacles, Kevin Staut bien placé

Les cavaliers engagés en saut d'obstacles, sauf ceux qui ont été éliminés ou ont abandonné hier, ont pris part à la deuxième étape, s'élançant sur le tour initial dans l'ordre inverse du classement provisoire. Au menu, 14 obstacles pour 17 efforts à franchir sans faute et avec un chronomètre maximum de 75" pour espérer se

Communiqué FFE du 04 avril 2025

qualifier pour le barrage. 6 couples ont réussi à trouver la clé du sans-faute, dont Julien Epailard avec Donatello d'Auge (propriété de Hello Holdings 31 Slu et son cavalier, groupe 1 FFE, groom : Caroline Belouet). Le duo, vainqueur de la Chasse hier et donc dernier de la start-list, n'a pas tremblé ! Le Normand a cependant fait le choix de ne pas repartir pour cette finale au chronomètre et a donc terminé sixième : un choix stratégique qui permet de préserver le Selle Français de douze ans en vue des deux manches dimanche, qui sacreront le grand gagnant de l'édition 2025 au cumul des trois jours d'épreuve, le Français étant certain de garder la tête peu importe son résultat et celui de ses concurrents.

L'épreuve a ainsi été remportée par le Suisse Martin Fuchs, déjà gagnant d'une finale du circuit indoor FEI en 2022, aux rênes de son médaillé européen Leone Jei. Le n°7 mondial devient le dauphin de Julien Epailard avant le dénouement dimanche, avec 2 points qui séparent les deux athlètes.

Auteurs d'une belle prestation mais pénalisés d'une faute sur le dernier vertical, Kevin Staut et Visconti du Telman (propriété de Françoise Sanguinetti, groupe 1 FFE, groom : Engla Ring) aborderont le dernier jour de compétition en quatrième position provisoire, à 3 points du leader Epailard.

Enfin, Julien Anquetin et Blood Diamond du Pont (propriété de S.C Naquin, E.A.R.L. Ecurie Franck Anquetin H.T.O., groupe 1 FFE, groom : Anne Carrier) sont sortis de piste avec 12 points et sont vingt-cinquièmes au provisoire ce soir.

[Le classement provisoire avant dimanche](#)

Ils ont dit

Julien Epailard, leader provisoire de la finale Coupe du monde

"Nous avons fait quelques calculs. Au provisoire, le plus près de moi hier qui était au barrage, c'était Martin Fuchs qui était 11e. Sans sauter le barrage, je prends la 6e place de l'épreuve, donc dans tous les cas, je restais en tête. Nous avons pris le risque de jouer la fraîcheur, quitte à avoir moins d'une faute d'avance dimanche. Je trouvais que refaire un barrage faisait beaucoup pour mon cheval. L'avenir nous dira si ç'a été le bon choix ou pas. Donatello a vraiment bien sauté aujourd'hui, il était à l'écoute, super concentré, je me suis régalé. Le parcours était exigeant, il y avait énormément de choix de distances à faire."

Kevin Staut, quatrième après les deux premiers jours

"Visconti est extra, elle tient la distance et passe bien toutes les difficultés. Maintenant, dans un parcours, il faut tenir jusqu'au bout. Cela nous évite un barrage, nous avons un des tours à 4 points les plus rapides, cela peut nous permettre, peut-être, de faire quelque chose de bien dimanche, mais en tout cas la jument est formidable. Concernant le parcours, il y a une montée en puissance légitime par rapport à la Chasse. C'est un tour long, de 14 obstacles, avec un triple, un double à la fin, une palanque... Surtout, je pense qu'une fois que les chevaux ont donné cet effort sur le double n°10, il y a tout de suite une ligne composée du mur, de deux oxers et du dernier vertical, donc les chevaux, à un moment donné, perdent aussi un peu le fil du parcours. C'est ingénieux."

Julien Anquetin, vingt-cinquième au provisoire

"Mon cheval était gêné hier. Avec le vétérinaire fédéral et l'ostéopathe, nous avons mis tous les moyens en œuvre pour l'aider au maximum. Aujourd'hui, il était déjà mieux dans son corps, mais un peu fatigué. Il avait cependant une meilleure façon de sauter. Nous n'étions pas assez au point, 3 fautes ce n'est pas satisfaisant. C'est une prise d'expérience pour nous sur un format de championnat."

Edouard Coupérie, sélectionneur national

"Nous avons vu un magnifique parcours du chef de piste, très haut évidemment, mais juste pour les chevaux. Julien Anquetin a commis une faute bête sur le vertical n°4 après la barre de spa. Il aurait peut-être aussi pu éviter celle sur le mur n°11. Il prend de l'expérience. Concernant Kevin, j'ai rarement vu sa jument sauter aussi bien. Il



FOURNISSEURS OFFICIELS DES ÉQUITÉS DE FRANCE



FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION - FFE.COM



Communiqué FFE du 04 avril 2025

hésitait entre deux distances pour le dernier obstacle, c'est une petite faute bête de postérieur. Il reste cependant dans le coup. Julien Epailard a tout donné, son cheval a sauté de manière magnifique. Nous avons ensemble décidé qu'il ne partirait pas au barrage pour préserver Donatello pour la finale, nous étions sûrs qu'il resterait en tête. Nous avons beaucoup d'ambitions pour dimanche, Julien partira en dernier, lui et Kevin sont deux têtes de série qui sont vraiment intéressantes pour nous."

Entrée en lice demain pour Quentin Jabet

Du côté de la voltige, le Tricolore Quentin Jabet est engagé chez les Hommes. Il s'élancera samedi matin, à 11h54, pour présenter son programme technique avec Goldjunge (propriété de Jacqueline et Falko Schönteich). Une ambition : s'imposer aux termes des deux jours d'épreuve et prendre du plaisir pour sa première finale !

[Télécharger des photos libres de droit, crédit FFE/Morgan Froment](#)

[Les résultats et listes de départ](#)

[Les épreuves en live](#)

[Le dossier de presse des finales](#)

[Télécharger le communiqué de presse](#)

Contacts Presse :

FFE Communication - Sophie Loos – (+33 2 54 94 46 45 / +33 6 66 09 06 88) – sophie.loos@ffe.com



FOURNISSEURS OFFICIELS DES ÉQUIPES DE FRANCE



FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION - FFE.COM

